

Dolores Ibárruri asiste en Vizcaya al entierro de su marido

BILBAO, 5 (INFORMACIONES, por David Barbero).
DONA Dolores Ibárruri, presidente del Partido Comunista de España, y más conocida como «La Pasionaria», se ha trasladado esta mañana por vía aérea a Vizcaya, con el fin de asistir al entierro de su esposo, don Julián Ruiz, que falleció en la noche del pasado miércoles. El entierro, que no tendrá al parecer ninguna ceremonia de carácter religioso, se celebrará a las siete de esta tarde en el cementerio de la localidad vizcaína de Somorrostro, lugar de origen de ambos líderes obreros y donde residía desde su regreso de la Unión Soviética, a donde se trasladó con «La Pasionaria», a raíz de la guerra civil española.

La presencia de doña Dolores Ibárruri en el funeral de su esposo ha causado sorpresa en determinados círculos relacionados con don Julián Ruiz, ya que era conocido el distanciamiento que existía entre ambos esposos desde cuando vivían en Moscú y el hecho de que no se hayan encontrado ni visto después del regreso de doña Dolores Ibárruri a España.

Por su parte, el Partido Comunista de Euzkadi ha hecho público un comunicado en el que se hace una semblanza de la personalidad de don Julián Ruiz como militante obrero, haciendo alusión a la entrega reciente del carnet número uno de Comisiones Obreras de Euzkadi, en un acto solemne a modo de homenaje.

Se espera que el funeral constituya esta tarde una gran manifestación de recuerdo en la que participen muchos militantes de CC. OO.